

riaux fournis pour la confection de trottoirs et pavages permanents, lorsque lesdits matériaux ont été livrés et reçus par le département.

6.—A la demande de M. l'échevin Marin, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$320 soit voté pour défrayer le coût de la confection d'un trottoir permanent en dalles de pierre de New-York et coltar à l'angle nord-est des rues Aylwin et Ste-Catherine, conformément à la section 20, articles 453 et 456 de la charte de la Ville, moitié payable par le propriétaire intéressé et moitié par la Ville.

7.—M. R. Bauset, assistant-greffier de la Ville, soumet à la Commission deux soumissions reçues pour l'installation d'un système de chauffage aux ateliers de la division Ouest, rue du Grand-Tronc.

Il informe la Commission qu'une des deux soumissions a été reçue à 4.30 p.m., au lieu de l'heure réglementaire.

Il est

Résolu: Que vu que l'une des deux soumissions a été reçue après l'heure réglementaire, et vu la nécessité de créer de la concurrence, les deux soumissions soient remises aux intéressés, et, que l'Inspecteur de la Ville soit autorisé à demander de nouvelles soumissions pour l'installation d'un système de chauffage aux ateliers de la division Ouest.

Il est de plus

Résolu: Que le Trésorier de la Ville soit autorisé à rembourser aux deux soumissionnaires, leurs dépôts de \$100 effectués avec leurs soumissions à cet effet.

8.—A la demande de M. l'échevin Laviolette, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$728 soit voté pour défrayer le coût de la construction d'un mur de soutènement sur le côté de la rue Cartier, faisant face à la propriété de l'église Ste-Brigide. Le tout sujet à l'opinion du Département en Loi sur la question de savoir si la Ville est tenu de construire ledit mur.

REQUETES, ETC.

9.—De MM. D. Rouleau & Fils, de St-Tite, Qué., offrant de vendre de la brique.

Renvoyée à l'Inspecteur de la Ville.

10.—De M. T. Leclaire, demandant le remboursement de son dépôt de \$100.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que le Trésorier de la Ville soit autorisé à rembourser à MM. Leclaire & Payette, leur dépôt de \$100 effectué avec leur soumission pour la pose des dalles de passerelles, le printemps dernier.

11.—De citoyens de la rue des Carrières demandant que cette rue soit macadamisée, entre les rues Rivard et Berri.

Renvoyée à l'Inspecteur de la Ville.

12.—De M. P. Lafrance, demandant pour les citoyens de la paroisse de St-Arsène certaines améliorations dans les rues Dufferin, Christophe Colomb, Bélanger et Boyer.

13.—De la Commission des Marchés, demandant de réparer les cabinets d'aisance dans le kiosque du poste de cochers, situé sur la Place Jacques-Cartier.

Renvoyée à l'Inspecteur de la Ville.

14.—De M. Ed. Smith, demandant que son salaire lui soit payé jusqu'à la fin de l'année.

Question renvoyée au président.

15.—De M. E. Gauthier, demandant qu'un trottoir soit construit à l'angle des rues Bagg et Mitchison.

Renvoyée à l'Inspecteur de la Ville.

16.—De M. Z. Bessette, se plaignant du mauvais état de la chaussée en face du No 32 ave. Dumont.

Renvoyée à l'Inspecteur de la Ville.

17.—De MM. Hyde & Webster, attirant l'attention sur la manière dont leurs blocs "Metropolitan" ont été posés pour la réfection du pavage de la rue St-Denis.

Déposée sur le bureau.

18.—Sur proposition de M. l'échevin Gallery, il est

Résolu: Que la question de la nomination d'ingénieurs supplémentaires pour la préparation des plans pour les expropriations des rues de la Montagne, Guy, David et

supplied for the laying of permanent sidewalks and pavings, when the said material has been delivered and accepted by the department.

6.—At the request of Ald. Marin, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$320 be voted to pay the cost of laying a permanent sidewalk with New York flagstone and coal tar, at the North east corner of Aylwin and St. Catherine street, in accordance with section 20, articles 453 and 456 of the City charter, one-half payable by the interested proprietors and one-half by the City.

7.—Mr. R. Bauset, assistant City Clerk, submitted to the Committee two tenders received for the installation of a heating system at the Western division shops, on Grand Trunk street.

He informed the Committee that one of the two tenders was received at 4.30 p. m. instead of the regular hour.

It was

Resolved: That, whereas one of the two tenders was received after the regular hour and owing to the necessity of creating competition, both tenders be returned to the interested parties, and, that the City surveyor be authorized to call for new tenders for the installation of a heating system for the Western division shops.

It was furthermore

Resolved: That the City treasurer be authorized to refund to both tenderers their deposits of \$100 made in connection with their tenders to that effect.

8.—At the request of Ald. Laviolette, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$728 be voted to pay the cost of building a retaining wall on that side of Cartier street, opposite the St. Bridget Church property. The whole subject to the Law Department's opinion as to whether the City is bound to build said wall.

PETITIONS, ETC.

9.—From Messrs. D. Rouleau & Fils, St. Tite, Que., offering to sell brick.

Referred to the City surveyor.

10.—From Mr. T. Leclaire asking that he be refunded his deposit of \$100.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the City treasurer be authorized to refund Messrs. Leclaire & Payette their deposit of \$100 made with their tender for the laying of crosswalk flags last spring.

11.—From citizens on Carrières street asking that said street, between Rivard and Berri, be macadamized.

Referred to the City surveyor.

12.—From Mr. P. Lafrance, on behalf of citizens from the parish of St. Arsène, asking that certain improvements be made in Dufferin, Christophe Colomb, Bélanger and Boyer streets.

13.—From the Market Committee asking that the water-closets in the cabmen's kiosk, on Jacques-Cartier square, be repaired.

Referred to the City surveyor.

14.—From Mr. Ed. Smith, asking that his salary be paid up to the end of the year.

Referred to the chairman.

15.—From Mr. E. Gauthier, asking for a sidewalk, corner of Bagg and Mitchison streets.

Referred to the City surveyor.

16.—From Mr. Z. Bessette, complaining of the bad state of the roadway opposite No. 32 Dumont avenue.

Referred to the City surveyor.

17.—From Messrs. Hyde & Webster, drawing the Committee's attention to the manner in which their Metropolitan blocks were laid to repair St. Denis street pavement.

Laid on the table.

18.—On motion of Ald. Gallery, it was

Resolved: That the matter of appointing supernumerary engineers to prepare plans for the expropriation of Moun-